



## Visitas guiadas a la cuenca vertiente del Mar Menor

# Unas 80 personas conocen obras y proyectos del Marco de Actuaciones Prioritarias para Recuperar el Mar Menor, reconocido como iniciativa emblemática de restauración de ecosistemas por la ONU

- Los ciudadanos y medios de comunicación han podido conocer los detalles de las primeras actuaciones que se están impulsando en la Sierra Minera, el Cinturón Verde, Puerto Mayor y las ramblas de la mano de los responsables de estos proyectos

**14 de junio de 2025-** Unas 80 personas han participado durante esta semana en las visitas guiadas gratuitas, organizadas por la Oficina Técnica del Mar Menor, dependiente del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico (MITECO), a emplazamientos donde se están impulsando algunos de los proyectos del Marco de Actuaciones Prioritarias para Recuperar el Mar Menor (MAPMM), reconocido por la ONU como iniciativa emblemática de restauración ambiental.

Gracias a esta iniciativa, enmarcada en la celebración del Día Mundial del Medio Ambiente, los ciudadanos han podido conocer, de la mano de los técnicos que dirigen estas actuaciones, el estado de los proyectos en sendas visitas guiadas realizadas el 10 y el 12 de junio.

Los asistentes conocieron obras ya en ejecución, como la remediación ambiental de la Sierra Minera de Cartagena y La Unión o la recuperación ambiental de varios cauces de la cuenca vertiente, y otras actuaciones cuya ejecución va a iniciarse próximamente, como el Cinturón Verde y la retirada de las instalaciones de Puerto Mayor y la recuperación ambiental de la Caleta del Estacio, en La Manga.

Los técnicos del MITECO, adscritos a la Dirección General de la Costa y el Mar, la Confederación Hidrográfica del Segura y la Dirección General de Biodiversidad, Bosques y Desertificación, explicaron *in situ* las características de estos proyectos y su funcionalidad para la recuperación y restauración de la cuenca vertiente del Mar Menor.



El MAPMM pretende actuar sobre el origen de los problemas que afectan a la laguna y a su cuenca vertiente, con soluciones basadas en la naturaleza, cuando sea posible, y con el asesoramiento del mejor conocimiento científico disponible.

El MAPMM ha sido reconocido por Naciones Unidas como Iniciativa Emblemática de Restauración de Ecosistemas por ir dirigido a un ecosistema de alto valor ecológico, social y cultural, así como por la respuesta integral desde el Gobierno de España y la articulación de un modelo de gobernanza.